



Las historietas de Roberto Alcázar y Pedrín fueron muy populares. Arriba, Eduardo Vañó. Correos pone en circulación un sello del autor de Roberto Alcázar

Bocairent rinde homenaje a su dibujante Eduardo Vañó Pastor

LEVANTE-EMV

BOCAIRENT

Bocairent va a rendir homenaje a uno de sus hijos más conocidos: Eduardo Vañó Pastor, autor de los personajes de Roberto Alcázar y Pedrín. El próximo 26 de mayo se pone en circulación una serie de sellos de correos dedicados al cómic español, en la que aparecerá un sello dedicado a estos personajes. Con motivo de este acto, el club filatélico local ha organizado un homenaje a este dibujante nacido en Bocairent, que comenzará con una exposición filatélica en la que además se podrán admirar dibujos originales y varios cuadernos de esta célebre serie.

Eduardo Vañó Pastor nació en Bocairent el 23 de febrero de 1911. Desde 1940 hasta 1975 cautivó a una generación de jóvenes con sus historietas, publicadas por la Editorial Valenciana, cuyo propietario fue otro bocairentino, Juan Bautista Puerto Belda.

Estas historias han sido acusadas múltiples veces de ser un vehículo propagandístico del régimen franquista. Sin embargo, su dibujante y creador ha dicho muchas veces que el apellido Alcázar fue pura coincidencia y que el parecido entre Roberto y José Antonio Primo de Rivera no es, en realidad, tal.

Los protagonistas de las his-

torias son dos: Roberto Alcázar, un detective argentino que recorre el mundo entero y parte del universo, resolviendo conflictos, y Pedrín, un joven que Roberto conoció en un viaje en barco, en el que Pedrín se había colado de polizón.

Los críticos de cómics han asegurado algunas veces que si bien las historias eran algo repetitivas, siguiendo siempre un mismo esquema y que sus dibujos eran, en principio, estáticos y forzados, alcanzó un gran éxito debido a la identificación de los jóvenes de la época con Pedrín, que utilizaba expresiones muy populares, como por ejemplo *Jarabe de Palo*.